
 簿記競技大会 2024 受賞者のコメント  

 

高等学校の部 ３位 

岡野 天斗さん（ 神奈川県立厚木王子高等学校 ） 

 

（1） 受賞した感想を教えてください。 

とても嬉しいですが、それ以上に驚きを隠せません。 

日々の練習の成果が出て嬉しかったです 

 

（2） どんな試験対策をしましたか？ 

全経簿記一級の問題を中心に解いていました。最後は難易度の高い日商簿記一級

の問題を解き、様々な問題の対策をしてきました。 

 

（3） 試験で難しかったことは？ 

慣れない CBTで問題把握するのに苦労しました。 

どこの問題を優先するかの判断を短い時間でするのは難しかったです。 

 

（4） 役立った勉強方法があれば、教えてください。 

以前日商簿記 2 級を CBT 受験した経験が活きました。全経簿記の大会に備えると

しても、全経簿記の問題集のみを勉強するのではなくて、様々な問題を解き、初見

の問題が出題された時の強さを鍛えてきました。 

 

（5） 簿記の魅力はどんなところでしょうか？ 

ひとつの問題が解けると、パズルのようにどんどん解けるのが楽しくて面白いで

す。 

 

（6） 今後目指したい仕事、勉強したいことなどがあれば教えてください。 

税理士になり、その知識と経験を活かし、最終的には実家の飲食店の経営を 

したいです。 


